

令和3年6月吉日

東京都合気道連盟
加盟団体 各位

東京都合気道連盟
理事長 藤城清次郎

東京都合気道錬成大会と広報誌の発行について

梅の実も大きくなり、梅雨入りもまもなくと思われます。皆様におかれましては、如何お過ごしでしょうか。日頃、東京都合気道連盟の活動にご理解、ご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

既にご承知のこととは思いますが、又々緊急事態宣言の延長が発表されました。そこで、来る6月12日(土)開催予定の東京都合気道錬成大会の開催の是非について検討致しました。その結果、緊急事態宣言下ではありますが感染予防対策を十二分に行い開催することが可能と判断致しました。参加人数を最小限に且つ、確り感染予防を十二分に行い開催することと致しました。(詳細は東京都合気道連盟のホームページをご覧ください。)

なお、6月10日(木)開催予定でした東京武道館主催の令和3年度第2回広域合同稽古については、中止が発表されました。併せてご報告申し上げます。

また、先月15日、高崎市、高崎アリーナに於いて第58回全日本合気道演武大会が無観客開催の形で開催されました。東京都合気道連盟推薦の合気道吾勝会吉塚 聡五段(受け：萩原彩、佐藤圭)が立派に演武を披露して頂き、立派に大役をおつとめ頂いたと思います。ありがとうございました。

さて、先日の評議員会資料で、今年度発行予定の広報誌について8月を予定しておりました。しかし、諸行事中止縮小の状況に鑑み、8月発行予定の36号を年明けに発行します37号との合併号として発行させて頂くことに先の理事会で決定致しました。ご理解頂きたく存じます。

東京に於いては、感染者数はやや減少傾向にあるとは言え、まだまだ安心できる状況ではございません。皆様におかれましては、更に一層の感染予防に留意され緊急事態が解除されたとき、心置きなく稽古が出来ますよう精進頂きたいと思っております。